

Passend zum Motto von Caritas „im Mittelpunkt der Mensch“ zeigt Evelyn Tedesco im Psychosozialen Zentrum Gleis 7 noch bis zum 9. August einen Auszug aus ihrem Schaffen.

Auch für sie sind es die Menschen, die sie inspirieren und so setzt sie kreativ um, was sie wahrnimmt, beobachtet und beeindruckt.

So bringt sie ihre Freude an der Beobachtung, ihre Begeisterung, Mimik, Bewegung und Stimmungen in ihren Werken zusammen zu fügen zum Ausdruck und macht Emotionen derart spürbar, dass ihre Bilder Geschichten erzählen.

Auch ihre Freude am Experimentieren mit verschiedenen Techniken wird deutlich. Tedesco arbeitet mit Öl, Pastell, Kohle, Tempera, Acryl oder in einer Mischung. Je nach gewünschtem Ausdruck akzentuiert sie mit Modelliermasse und ihre Malgrundlagen sind neben Leinwand und Karton zuweilen auch Stofftaschen und sogar einmal eine Langspielplatte.

Für die Ausstellung „Emotionen“ entstand eine abwechslungsreiche und spannende Mischung aus Werken mit ganz unterschiedlicher Aussage. In „wer bin ich“ hält sie dem Betrachter einen Spiegel vor und entführt in ihren großformatigen Werken „Alien“ und „Catwalk“ in die Modewelt.

Der interessierte Besucher hat noch bis 9. August während der Öffnungszeiten montags bis freitags von 9 bis 17:30 Uhr die Möglichkeit, sich im 1. OG in der Renzstraße 3 auf Entdeckungsreise durch die Arbeiten zu gehen.